

Non au projet d'Antenne

11 SEP. 2025

Je dis non au projet d'une implantation d'antenne au village.

Cela suffit de détruire notre environnement

les exploitants forestiers ont déjà détruits les forêts de nos montagnes, et voilà maintenant une antenne.

Pour quoi? Pour qui?

des conséquences sont néfastes pour notre santé.

- Ondes électromagnétiques
- Mal de tête

les habitants vont subir ces désagréments ainsi que la faune et la flore

- Habitations et élevage à modimité'

je dis non, arrêtons de défigurer notre montagne et notre village.

N'oublions pas que nous sommes en
zone montagne protégée.

Tout cela pour des profit, en plus
d'ouvrir la porte à d'autres fourmis qui
qui se grefferont sur ce pylone.

Protégeons notre village et nos
montagnes.

Joris et Sophie

Des Gourbitois